

DELAC
23 de Mayo del 2014
MINUTAS

I *Inicio:* Celinna Pinelo dio inicio a la junta a las 9:05 AM.

Presentes: Juan Oropeza, Carmen Garcia, Norma Garcia, Anabel Rodriguez, Jessica Solís, Sofia Rocha, Isabel Bartolo, Maria Villaseñor, Enedina Tenangio, Ma. Elvira Aguilar, Leticia Rivera, Maria Elena Ortega, Angelica Guadarrama, Juana Lugo, Sofia Castillo, Judith Duran, Martha Chávez, Rocio Revilla, Maria Ramírez, Margarita Ramírez, Silvia de Jesús, Alejandra Casillas, Jessica Solís, Lisida Altamirano, Victoria Morones, Susana Santiago, Le Le , Maria Espitia, Josephina Javade, Lola Reynoso, Luisa Saldívar, Mayra Lopez, Sofia Rocha, Rosemarie Roldan, Bernardina Mendoza, Erika Zuniga, Rosenda Rea, Rosario Mondragón, Miriam Cruz, Bernardine Sanchez, Marcela Galicia, Nancy Torres, Veronica Lopez, Patricia Vázquez, Sonia Posthuma, Melissa Washington, Norma Yadira Leal Lopez, Margarita Ramírez, Linda Rauterkus, Anabel Rodriguez, Ortencia Tzitzihua, Maria Caballero, Marcela Galicia, Rocio Soler, Sonia Posthuma, Guadalupe Mendieta, Iris Martinez, Garci Makimoto, Judith Duran, Cynthia Baeza, Laura Barajas, Cyndi Paik, Celinna Pinelo

II. *Aprobación de las minutas:* La Vice-Presidenta Guadalupe Mendieta pido al grupo que revisaran las minutas de la junta anterior del 11 de abril. Laura Barajas de la escuela Olive, hizo la primera moción para aprobarlas y Judith Duran de la escuela la Veta secundo la moción. No hubo comentarios.

III. Bienvenida e Introducciones- La Presidenta Maria Elena Ortega saludó al grupo y les agradeció su presencia. Platicó sobre como ella era una persona que no participaba en su escuela, pero comenzó siendo voluntaria y ahora ha aprendido bastante sobre el sistema educativo. Explicó que el mantenerse involucrada ha ayudado a sus hijos, y es una oportunidad para ayudar a todos a progresar, especialmente ahora que están ocurriendo tantos cambios en educación. Maria Elena Ortega también agradeció a la Dra. Paik, a Celinna Pinelo y a Raeanne Little por su colaboración con el grupo y por toda la información que ellas han proveído.

Guadalupe Mendieta- organizó una rifa y la primera ganadora fue Susana Mendieta.

IV. La Dra. Paik dio una versión actualizada sobre LCAP (Celinna Pinelo tradujo). Explicó como las aportaciones del DELAC y DAC han sido tomadas en cuenta en la formación del plan, el cual ha sido completado y entregado a la Oficina de Educación del Condado para ser revisado. El condado informó que el plan era excelente y que se usará como modelo para otros distritos.

La Dra. Paik reiteró los cambios que los padres pueden anticipar como resultado de la implementación de LCAP, tales como: más capacitación profesional para maestros, más apoyo a las escuelas, así como el énfasis en la participación y colaboración de los estudiantes en las actividades de aprendizaje.

La Dra. Paik demostró la forma de tener acceso a LCAP en la página web bajo LCFF. Actualmente está en el proceso de ser traducida y muy pronto estará disponible en español. Llevó a los padres a través de las secciones del plan, comenzando con el proceso que el distrito utilizó para reunir las aportaciones que irían alineadas a las 8 prioridades estatales. Algunos de los ejemplos que se dieron fueron servicios básicos como: capacitación para maestros, seguridad y escuelas adecuadas, así como la implementación de los Estándares Fundamentales Comunes, los cuales DELAC recibió capacitación a través de Raeanne Little. La Dra. Paik destacó la importancia de reducir el absentismo, las faltas injustificadas, suspensiones, así como proveer un ambiente seguro y placentero para los padres y estudiantes.

La Dra. Paik compartió los resultados de las encuestas de los padres. Explicó al comité que DELAC y DAC del Superintendente son dos comités muy importantes y esenciales en la aprobación del uso de fondos del LCF. El plan requiere que nosotros nos enfoquemos especialmente en las necesidades de los aprendices de inglés, jóvenes de crianza, bajos recursos, familias sin hogar, y planear como usaremos estos fondos destinado a alcanzar las metas en un periodo de tres años.

Los datos también son incluidos en el plan, por ejemplo: el porcentaje de maestros altamente calificados, los resultados del examen CELDT de los estudiantes, reclasificación y el porcentaje de CAHSEE. La Dra. Paik compartió algunas ideas del DAC del Superintendente de talleres para padres para el próximo año y comentó que son muy similares a los talleres que el DELAC había mencionado, técnicas de estudio, ayuda con proyectos, tecnología, entendiendo las reglas de educación especial, son solo algunas de las sugerencias. La Dra. Paik pidió la aprobación de estos temas y todos estuvieron de acuerdo.

Varios padres pidieron que se implementaran programas contra el bullying en las escuelas, y se les notificó que todas las escuelas están trabajando para mejorar el ambiente escolar así como esta establecido en las prioridades estatales.

Patricia Vásquez, de la escuela Jordan preguntó sobre los salones combinados. La Dra. Paik le explicó que algunas veces el número de estudiantes inscritos en un grado en algunas escuelas hace necesario tener salones combinados. Los estudiantes y maestros son seleccionados cuidadosamente para asegurar el éxito de estos niños.

- V. Se habló sobre la Solicitud Consolidada y la Presidenta Maria Elena Ortega la firmó.
- VI. Rocket Training-Melissa Washington. Ella representa una compañía que ofrece talleres para padres en las escuelas. Melissa explicó que su paquete incluye: cuidado de niños, bocadillos, propaganda y los talleres en español y en inglés (bilingüe o separado). Los temas son académicos, socio-emocionales, temas sobre bullying, del cual se habló un poco en esta junta. Les pidió a los padres que llevaran su tarjeta y su folleto a sus directores si les gustaría recibir estos talleres en su escuela. El costo de tres talleres es \$3,000.00 Cada taller tiene una duración de dos horas y los padres pueden seleccionar los temas. Este precio cubre un total de 40 personas, hay un costo adicional de \$30.00 por persona. Diferentes cargos para talleres individuales.

Guadalupe Mendieta- sacó dos nombres más para la rifa

- VII. Reflexión de Fin de Año - Guadalupe Mendieta y Maria Elena Ortega repartieron papel y

pidieron a cada mesa que escribieran lo que aprendieron este año y lo que fue más valioso para ellos. Cada mesa compartió lo que aprendieron:

Estándares Comunes/ Aprendizaje del Siglo 21
Nuevos Exámenes Estatales SBAC y exámenes a través de la computadora (programa piloto)
Reclasificación de los estudiantes aprendices de inglés
Los cambios de instrucción para los niños
Nuevas normas e inclusión de la tecnología
Los resultados para los estudiantes aprendiendo inglés
Disciplina Positiva
Prevención de abuso de drogas (especialmente las recetadas)
Kinder de Transición
Aprender a compartir inquietudes y expresar opiniones
Ayudar a los estudiantes con sus trabajos
Fórmula de Financiamiento de Control Local
Como participar en las escuelas
Como se manejan y se distribuyen los fondos a cada escuela
Como comunicarse y compartir información con los comités y los directores
Que los padres puedan opinar sobre los programas que se proveen en las escuelas
Uso de tecnología e internet
Temas para el futuro: Como manejar el bullying

Guadalupe agradeció al grupo por todas sus ideas y su contribución y continuó con la rifa.

VIII. Reconocimiento a los Padres - Celinna Pinelo les agradeció a todos por su ayuda y entregó un certificado de reconocimiento a la Presidenta, Vice-Presidenta y a las Ayudantes de la Comunidad por su contribución única. Les recordó que el próximo año habrá que re-elegir nuevos representantes.

Maria Elena and Guadalupe entregaron un certificado de reconocimiento a todos los miembros de DELAC que asistieron regularmente a las juntas (4 o más veces).

IX. Disciplina Positiva - Tony Orozco dio una presentación sobre las responsabilidades de los padres y lo que pueden hacer en el hogar para marcar límites, desarrollar responsabilidad y autoestima y como crear un sentido de propósito.

X. Comentarios Públicos – no hubo comentarios

XI. Clausura- la sesión fue cerrada por la Presidenta Maria Elena Ortega